

Sinergitas Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif jelang Pilkada Serentak tahun 2024

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Sep 4, 2024 - 13:30



KAB. CIREBON - Dalam rangka ciptakan rasa aman, nyaman dan kondusif serta menjaga Kamtibmas di wilayah Binaan, Sinergitas antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangat dibutuhkan pada saat pelaksanaan tugas dilapangan dalam rangka memberikan rasa aman serta mewujudkan tertib sosial di masyarakat Desa binaannya jelang Pilkada Serentak tahun 2024. Pada kesempatan ini diwujudkan dengan kebersamaan dan kekompakan antara Bhabinkamtibmas Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dan Babinsa Koramil 2006 Pabuaran

menyambangi Desa Binaanya di Desa Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Rabu (04/09/2024). Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. mengatakan berbagai permasalahan Kamtibmas mengacu kerja sama di tingkat atas, sinergi TNI-POLRI sangat dibutuhkan dalam penanganan gangguan kamtibmas di masyarakat, Babinsa yang merupakan ujung tombak satuan teritorial dan Bhabinkamtibmas juga sama sebagai ujung tombaknya Polsek. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. menegaskan bahwa "Kegiatan sambang yang dilakukan anggota Bhabinkamtibmas merupakan kegiatan rutin bersinergi dengan Babinsa bersama-sama melakukan kegiatan pembinaan, penyuluhan dan himbauan kamtibmas kepada masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Ujarnya". "Kami terus berupaya dan bersama-sama menjaga Keamanan dan ketertiban dan kekompakan serta sinergitas akan terus kami bangun agar kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dapat terwujud yang pada akhirnya masyarakat dapat merasa aman, nyaman dan terlindungi. "Ungkapnya". Lebih lanjut ia menuturkan "Kekompakan dan sinergitas antara Bhabinkamtibmas dengan Babinsa terus dipupuk dan dikedepankan agar terciptanya situasi yang kondusif di wilayah kami, karena tanpa adanya sinergitas yang baik, maka keamanan dan ketertiban masyarakat akan sulit untuk diwujudkan. "Tutupnya".